

## PUEBLOS Y ETNIAS DE SENE GAL

Salidas de NOV'25 a MAY'26

 10 Días  9 Nts



### SOLO SERVICIOS TERRESTRES

Un viaje único por el corazón más profundo de Senegal, donde la historia, la naturaleza y las tradiciones más auténticas se dan la mano. Desde la vibrante ciudad de Dakar y la emotiva isla de Gorée, hasta las aldeas remotas del sur y las cascadas de Dindifelo, descubrirás culturas ancestrales como los Bedik y Peul, y escenarios de gran belleza como el Delta del Sine-Saloum, navegando entre manglares y aves migratorias. El itinerario finaliza con unos días de descanso en las playas de Saly o Somone, el broche perfecto a una aventura fascinante por el África más genuina.

10 Días / 09 Noches - Salidas diarias desde NOV 25 a MAY 26  
desde **1.425 €** (precio por persona en habitación doble)

### DÍA 1. DAKAR

Llegada al aeropuerto internacional Blaise Diagne. Tras los trámites fronterizos nuestro personal en el aeropuerto nos acompañará hasta nuestro vehículo y nos presentará a nuestro guía. Traslado al hotel ubicado a unos 45 mns del aeropuerto en Dakar. Alojamiento.

### DÍA 2. DAKAR – ISLA DE LOS ESCLAVOS DE GOREE – KAO LACK

Desayuno incluido en el hotel. Salida para realizar una visita panorámica del "gran Dakar". Empezamos por la cornisa desde donde avistaremos la mezquita de la divinidad. La estatua del Renacimiento Africano, la más alta del continente y desde donde tendremos unas excepcionales vistas de la ciudad y el lujoso barrio de las Almadies donde se encuentra el punto más occidental del continente africano. Recorrido panorámico del barrio del Plateau, la plaza de la independencia y el palacio presidencial. Al mediodía nos dirigimos al embarcadero para tomar el ferry a la isla de Goree, recorrido a pie por sus calles de carácter colonial y visita de la estremecedora casa-museo de los esclavos, este sorprendente enclave ha sido declarado patrimonio histórico de la humanidad por la Unesco. Almuerzo incluido previsto en la isla. Por la tarde, ponemos rumbo al centro del país, Kaolack. Llegada e instalación en nuestro hotel. Cena y noche incluido.

### DÍA 3. KAO LACK – TAMBACOUNDA – BUSCADORES DE ORO – KEGOUDOU

Desayuno incluido. Salida muy temprano en dirección del sur. Visitaremos alguno de los poblados de la etnia Peul y mandinga de esta zona de gran belleza. Parada en la ciudad de Tambacounda, una de las más antiguas del país, encrucijada entre Mali y Senegal que nos recibe con su impresionante mercado central. Almuerzo libre (no-incluido) antes de seguir la ruta. Nos adentramos en el corazón del Niokolo Koba, sin entrar en los límites del parque y luego, llegaremos en una de las pequeñas aldeas colonizada por buscadores de oro, sus métodos tradicionales propios de otros siglos nos sorprenderán. Por la tarde, llegamos en Kedougou. Instalación en nuestro hotel y tiempo para relajarse en la piscina del Hotel.

### DÍA 4. ALDEAS PEUL Y BEDIK – CASCADA DE DINDEFEO – KEDOUGOU

Desayuno. Salida muy temprano en dirección a los montes del Futa Djalón, hábitat de los Bedick, subgrupo de la etnia Bassari que habita en esta zona. Comenzaremos un pequeño trekking desde la aldea de la etnia Peul de Ibel, en la falda de los montes Bedick. Llegada a la aldea de Ivol, esta pequeña población conserva vivas algunas de sus tradiciones más ancestrales, las mujeres cruzan en su nariz una espina de puerco espín, símbolo de belleza, nos encontramos en una de las zonas más recónditas del África occidental. Tras el descanso retomamos nuestro vehículo rumbo a la cascada de Dindifelo, en

camino nos adentramos en una de las ultimas áreas de hábitat del chimpancé en Africa del Oeste. Almuerzo incluido tipo Pícnic o en un campamento local. Regreso a Kedougou, cena y alojamiento.

## DÍA 5. KEDOUGOU – MAKO – TAMBACOUNDA

Desayuno. Abandonamos el Senegal Oriental para regresar tranquilamente en dirección del Oeste del país. En el pueblo Malinke de Mako, emprenderemos una marcha a pie siguiendo el cauce del río en busca de los hipopótamos que solemos avistar cuando el nivel del agua lo permite. Almorzaremos en un pequeño campamento en la localidad de Badiar en un paraje de gran belleza. Continuamos la ruta para llegar en Tambacounda por la tarde. Instalación en nuestro hotel y tiempo para descansar. Cena y noche incluido.

## DÍA 6. TAMBA - PARQUE NACIONAL DEL DELTA DEL SINE - SALOUM

Desayuno. Salida para adentramos a fondo en el Sine Saloum. Llegamos al Delta del Sine-Saloum. El paisaje particularmente bello se encuentra salpicado de gigantes Baobabs y pequeñas acacias. En el pueblo de Djilor, almuerzo libre (no-incluido). Visita del museo de Artesano e Historia de las Culturas Africanas (Mahicao) en el pueblo de Djilor, un santuario cultural dedicado al arte tradicional y a la reconstrucción de la historia antigua de África Occidental. En compañía de un guía especializado, descubra quinientas obras de arte auténticas, magníficamente expuestas y comentadas siguiendo un itinerario cronológico y temático. Por la tarde, alcanzamos nuestro hotel en el corazón del Delta e instalación en nuestro hotel. Cena y noche incluido.

## DÍA 7. PARQUE NACIONAL DEL DELTA DEL SINE-SALOUM

Desayuno incluido en el hotel. Embarcamos en piraguas motorizadas y navegación por las tranquilas aguas del delta de los ríos Sine y Saloum, que forman parte de una reserva natural formada por un laberinto de islas con manglares sembrados de ostras, pequeños paisajes fluviales con palmeras y un cielo azul plagado de aves (pelícanos, Martín pescadores, cormoranes, garzas...). La travesía de algo más de una hora de duración nos permitirá conocer este entorno maravilloso donde quizás avistemos a algunos pescadores tradicionales de las etnias Diola que llegaron a estas tierras desde el sur para la recolección del vino de palma, los Sereres, cristianos pobladores autóctonos de las islas o los pescadores Niominka. Continuamos la visita hasta la isla de los pájaros, lugar inhabitado donde las aves descansan y anidan durante una época del año de sus largas migraciones. Posibilidad de darnos un pequeño chapuzón en el río.

Almuerzo incluido en forma de picnic, o una vez en la isla Serere de Mar Lodj; Allí, un "fromager" imponente, un "rônier" y un "caïcedrat", entremezclando sus troncos desde un pasado remoto, un fenómeno en apariencia natural, pero que encuentra una explicación bien arraigada en la tradición y las creencias de Sereres. Simboliza la armonía entre las tres religiones practicadas en la isla: el islam, el cristianismo y el animismo. Practican regularmente sacrificios. Podremos también ver el Tam-tam "telefónico" que permite la comunicación entre los pueblos de la isla, según un método tradicional. Regreso a tierra por la tarde. Cena y noche incluido en nuestro hotel.

## DÍA 8. DELTA DEL SINE-SALOUM – JOAL E ISLA DE LAS CONCHAS – ZONA DE PLAYAS

Desayuno incluido. Dejamos el Delta del Sine-Saloum hacia la Costa Atlántica. En camino, haremos una parada en la localidad natal del insigne poeta y primer presidente de Senegal, Leopold Sedar Senghor. Dejamos nuestro vehículo para atravesar los 725 metros que nos separan de la isla de Fadiouth gracias a su magnífico puente de madera. Fadiouth es un enclave habitado por la etnia Serer, poblado por una mayoría de cristianos que representan alrededor del 95% de su población. Pasearemos por sus pequeñas callejuelas descubriendo la vida cotidiana de los aldeanos y los pequeños altares donde se realizan ofrendas a menudo más cercanas al animismo que al catolicismo más tradicional.

Una pequeña iglesia da paso a un nuevo islote al que llegaremos gracias a un pequeño puente hasta un cementerio único en el mundo. Construido sobre conchas marinas el cementerio alberga al mismo tiempo a las comunidades cristiana y musulmana siendo un ejemplo absoluto de tolerancia y cohabitación. Almuerzo libre (no-incluido). Continuamos recorriendo las pistas y aldeas de la zona y regresamos a la costa atlántica donde nos espera nuestro confortable hotel frente a las playas de la Somone o Saly. Cena y alojamiento en nuestro hotel en la playa.

## DÍA 9. ESTANCIA EN PLAYA

Desayuno. Jornadas libres en nuestro hotel para disfrutar de sus instalaciones o pasear por la playa o localidades cercanas. Posibilidad de realizar excursiones opcionales y actividades. Cena incluida en el hotel.

## DÍA 10. ZONA DE PLAYA - TRASLADO AL AEROPUERTO

Desayuno. Día libre. A la hora indicada por nuestros personales retomaremos nuestro vehículo rumbo al aeropuerto donde facturaremos con tiempo destino a España.

## Fechas de salida

Salidas diarias desde NOV 25 a MAY 26

## Alojamientos previstos o similares

Dakar - Hotel Colonia 3\* / Hotel Ganale 3\*  
Kaolack - Hotel Relais Kaolack 3\* / Hotel Paris 3\*  
Kedougou - Hotel Bedick de Kedougou 3\*  
Tambacounda - Hotel Relais de Tamba 3\*  
Sine-Saloum - Lodge King Baobab / Ecolodge Palmarin  
Playa - Hotel NEw Horizons B. 4\* / Hotel Royam 4\* / Hotel Neptune 4\*

## Incluye

Todos los traslados en vehículo acondicionado.  
7 noches de circuito + 2 noches en playa.  
Régimen alimenticio especificado según programa.  
Todas las excursiones y actividades especificadas en el itinerario.  
Guía nativo de habla hispana hasta día 8.  
Seguro básico de viaje.

*\*Para grupos de entre 2 y 4 pasajeros el recorrido podrá realizarse con conductor/guía de habla española.*

## No incluye

Vuelos  
Bebidas  
Gastos personales  
Cualquier otro servicio no mencionado como incluido

## Suplemento de Individual

375€

## Observaciones

*Precio en base a grupo mínimo de 4 - 5 personas. Para 2 - 3 personas se aplicará un suplemento sobre los servicios terrestres de 130€/persona.*